



Durant la période du rut, les mâles sexuellement actifs effectuent des parades d'intimidation afin de gagner les faveurs des femelles. Ils ne se battent pas tête contre tête mais se tiennent côte à côte, cambrant le dos et se donnant des coups de cornes dans les flancs. Une peau épaisse dans cette zone les protège des dommages graves mais des blessures mortelles au cou ou à l'abdomen peuvent néanmoins survenir. Un mâle peut également se précipiter contre son adversaire en un mouvement rapide et soudain. Au cours de leurs jeux inoffensifs, les chevreaux reproduisent ces joutes corporelles.

Âgés de quelques semaines, les chevreaux prennent de l'assurance et se réunissent en joyeuses bandes, réalisant cabrioles, culbutes, ruades et sauts en tous genres.

